

Alito desafiante ante su posible desafuero

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, se mostró desafiante ante la posibilidad de que se retome la denuncia de desafuero en su contra, asegurando que está "feliz" de que se presente dicha iniciativa en la Cámara de Diputados, ya que, según él, esto confirmaría que Morena actúa como una dictadura.



En declaraciones a los medios, el líder priista expresó su rechazo a lo que considera un "amañado" intento por parte de la oposición, y anunció que su partido llevará a cabo una gira por todo el país para denunciar lo que calificó como un "agandalle" por parte del oficialismo.

"Vamos a recorrer la nación para que la gente vea lo que realmente está sucediendo", afirmó.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

09-11-24

LEGISLATIVO



Alito afirma que ya ganó las denuncias en su contra y que no procede su desafuero. "Es un hecho notoriamente concluido"... El presidente del PRI miente como respira. pic.twitter.com/Fplg0R8xis

JorgeArmandoRocha (@JorgeArmandoR_) November 8, 2024

Además, Moreno adelantó que se enfocará en sumar más apoyo a su partido en los próximos días, y señaló que su estrategia incluye atraer a "algunos senadores del oficialismo" hacia el PRI.

En este sentido, destacó que, al igual que en la legislatura pasada, donde logró integrar a la morenista Cecilia Sánchez a sus filas, continuará buscando apoyo entre los legisladores, reafirmando su capacidad de negociación y su intención de aumentar la bancada del PRI.

El legislador tricolor también hizo referencia a Adán Augusto López y a otros miembros de Morena, asegurando que el próximo domingo, a las 23:59 horas, les recordará que no lograron sumar los tres legisladores adicionales que habían prometido, quedándose lejos de la meta de 89 legisladores en la coalición oficialista.

ANALIZARÁ SECCIÓN INSTRUCTORA JUICIOS POLÍTICOS

Una vez que quedó integrada la Sección Instructora de la LXVI Legislatura en la que se espera se analicen el desafuero del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, así como los juicios políticos contra el ministro en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar y los ochos ministros, el exconsejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE) Lorenzo Córdova y el fiscal General de la República, Alejandro Gertz Manero.

Respecto a Alito Moreno es por enriquecimiento ilícito mientras fue gobernador de Campeche; en el caso de Zaldívar Lelo de Larrea, por las acusaciones de construir una red de extorsión e intimidación contra jueces y magistrados para beneficiar a la Presidencia de la República.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



LEGISLATIVO



En el caso del extitular del INE, Córdova Vianello, mientras Gerardo Fernández Noroña fue vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PT, en la pasada legislatura de la Cámara de Diputados, presentó una denuncia de juicio político contra el exconsejero presidente por su reiterada y flagrante violación a la Constitución y a las leyes federales.

Mientras que a Gertz Manero tras la filtración de audios que revelan una probable injerencia del funcionario en la SCJN para negarle un amparo a Alejandra Cuevas Morán, acusada del homicidio de Federico, hermano del fiscal.

https://diariobasta.com/2024/11/08/alito-desafiante-ante-su-posible-desafuero/